



Jesús y Teresa siempre en intersección.  
 Estimada hija en Jesús Teresa P/a: Llegué con novedad a Dios gracias.  
 y me muy bueno. Mañana día de la aparición de San Miguel, y miércoles,  
 empezamos a abrir los fundamentos. Mucho celebraré q. el adjunto  
 escrito lo llenéis cada una por separado, y q. cerradito  
 me lo mandéis el sábado. Ayer visité con el arquitecto  
 a nuestro Sr. Obispo: le gustó muchísimo el plano; pero  
 decía sonriendo: y de donde saldrán... "Espera y verás gran  
 de cosas", Van llegando algunas limosnitas, y confío aun  
 mas y mas. Hoy he comprado la madera q. nos faltaba  
 p. cubrir el edificio muy buena y barata. Nos hemos ahorrado  
 unos 32 D. Ya tenemos pues toda la madera de los pisos  
 y tejado: 6 carros están conduciendo la piedra, q. tendremos  
 toda reunida la semana próxima: tenemos casi toda la  
 cal o mas de la mitad; y esta semana recogeremos la  
 arena p. amasar la argamasa. Así es q. ya no nos faltan  
 más las tejas y ladrillos. Si podemos realizar un negocio, lo  
 tenemos ya todo asegurado; y por julio o agosto casi ter-  
 minado. Ojalá hijas mías y confiad. ¡Cuántas dificultades!  
 ¡Qué de enredos! Pero de todo sale vencedora la Santa de nuestro  
 corazón; ¡Bendita sea! Es su obra predilecta la Compañía. Está en  
 ella empeñada su honra: seguirá adelante a pesar del infierno  
 junto. ¡Qué sitio tan delicioso! Y allí cerquita, ¡qué lugar tan  
 propio para los misioneros teresianos! Pero no adelantemos,  
 porque éstos irán después de la Compañía. Ánimo y adelante.  
 Sentí q. te quedabas triste y sin decirme todo lo q. te pasaba.  
 Hazlo, hija mía, con toda confianza. Tu hermanita sigue muy  
 mejorada, y todas bien.

Viva Jesús y su Teresa siempre en la Compañía

Estimada hija en Jesús Teresa P/a: Llegué sin  
 novedad a Dios gracias, y sigo muy bueno. Mañana, día de la  
 aparición de San Miguel y miércoles, empezamos a abrir los  
 fundamentos. Mucho celebraré que el adjunto escrito lo  
 llenéis cada una por separado, y que cerradito me lo mandéis  
 el sábado. Ayer visité con el Arquitecto a nuestro Sr. Obispo:  
 le gustó muchísimo el plano; pero decía sonriendo: y de  
 dónde saldrán... "Espera y verás grandes cosas". Van  
 llegando algunas limosnitas y confío aún más y más.  
 Hoy he comprado la madera que nos faltaba para cubrir el  
 edificio muy buena y barata. Nos hemos ahorrado unos 32  
 duros. Ya tenemos pues toda la madera de los pisos y tejado:  
 6 carros están conduciendo la piedra, que tendremos toda  
 reunida la semana próxima; tenemos casi toda la cal o más  
 de la mitad; y esta semana recogeremos la arena para  
 amasar la argamasa. Así es que ya no nos faltará sino las  
 tejas y ladrillos. Si podemos realizar un negocio lo tenemos  
 ya todo asegurado, y por julio o agosto casi casi terminado.  
 Ojalá hijas mías y confiad. ¡Cuántas dificultades! ¡Qué de  
 enredos! Pero de todo sale vencedora la Santa de nuestro  
 corazón. ¡Bendita sea! Es su obra predilecta la Compañía.  
 Está en ella empeñada su honra: seguirá adelante a pesar  
 del infierno junto. ¡Qué sitio tan delicioso! Y allí cerquita,  
 ¡qué lugar tan propio para los misioneros teresianos! Pero no  
 adelantemos, porque éstos irán después de la Compañía.  
 Ánimo y adelante. Sentí que te quedabas triste y sin decirme  
 todo lo que te pasaba. Hazlo, hija mía, con toda confianza. Tu  
 hermanita sigue muy mejorada, y todas bien.

224

Luego pienso mandaros el Himno propio de la Compañía.  
Creo se estrenará en la noche el domingo. Es muy belicoso. La letra  
de la estrofa coro dice así:

De Teresa el pendón levantemos  
y esforzadas sigamos en pos,  
El reinado de Cristo ensanchemos,  
Las batallas librando de Dios.

Hoy ha muerto Ramona Poy (Q.E.P.D.) de Jesús. Era de las primeras  
que había de entrar en el convento, y S. José se la ha llevado al  
cielo. Dos horas antes de morir exclamaba: "Dentro  
de dos horas me vendrá a buscar S. José",  
Encomendada a Dios.

Tu afmo. C. y P. que os bendice

Enrique de O.

Tortosa 6/5/78.

Luego pienso mandaros el himno propio de la Compañía.  
Creo se estrenará su canto el domingo. Es muy belicoso. La  
letra de la estrofa coro dice así:

De Teresa el pendón levantemos  
y esforzadas sigamos en pos.  
El reinado de Cristo ensanchemos,  
las batallas librando de Dios.

Hoy ha muerto Ramona Poy (Q.E.P.D.) de Jesús. Era de las  
primeras que había de entrar en el convento, y S. José se la  
ha llevado al cielo. Dos horas antes de morir exclamaba:  
"dentro dos horas me vendrá a buscar S. José".

Encomendada a Dios.

Tu afmo. C. y P. que os bendice  
Enrique de O.

Tortosa 6/5/78